

Alexander Kerlin

Alexander Kerlin, geboren 1980, arbeitet als Dramaturg und Autor. Seine Theaterarbeit führte ihn vom Schauspiel Dortmund über das Burgtheater ans Volkstheater in Wien. Nächste Station ist ab 2025 das Schauspiel Köln. Seine Arbeit wurde mehrfach ausgezeichnet. Das Stück BULLET TIME Die Erfindung des Kinos aus dem Geiste eines Mörders über die Lebensgeschichte des Fotografen Eadweard Muybridge wird zur Spielzeiteröffnung des Volkstheaters im September 2024 in der Regie von Kay Voges uraufgeführt.

Theaterstücke

BULLET TIME

Uraufführung:

07.09.2024 | Volkstheater Wien

Regie: Kay Voges